



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA REMOTA

Ao sétimo dia do mês de outubro de dois mil e vinte e um as 19h00 foi realizada pela Plataforma Teams, a reunião remota ordinária do Conselho Participativo Municipal do distrito Jaçaná/Tremembé.

Presentes: 1) Coordenador: Paulo Garrido 2) Secretário: Irineu de Castro 3) Conselheira: Catarina do Carmo Praxedes de Souza 4) Conselheiro: Silvio Pereira Silva 5) Conselheiro: Dogivaldo de Freitas 6) Conselheira: Sra. Ytalane Sales de Souza 7) Conselheiro: Carlos José Marques 8) Conselheiro Marcelo Oliveira Gomes

Interlocutor da Subprefeitura: Sr. Erick Maciel e Sr. João Vitor

Convidados: Dra. Iara -UVIS, Uiara -CET, Sr. Anderson- SABESP, Sra. Nice, Sr. Beto Mendes, Sra. Andreia Alves, Sra. Lane Li, Sra. Silvana, Sra. Marina, Sra. Terezinha e Sr. Djair

O Coordenador Sr. Paulo Garrido, cumprimenta a todos os presentes e passados os 10 minutos de tolerância passou a palavra para o Sr. Irineu iniciar a reunião. O Sr. Irineu seguindo a pauta passou a palavra para o Sr. Erick interlocutor da subprefeitura sobre as devolutivas. O Sr. Erick cumprimentou a todos e dá os parabéns pela forma a qual o conselho atua e pela condução das reuniões, as atas que são enviadas para a subprefeitura e sendo divulgada no site, isso mostra a transparência, o mais importante de tudo são os órgãos que participam das reuniões e quando chega as demandas a divulgação dos trabalhos que são realizados. No mês passado a Sra. Carmem, tinha passada uma demanda e eu informei que faria uma visita, mas deixei para última semana e a Sra. Carmem informou que teria reuniões do conselho da UBS, porém não foi possível devido os contratemplos, mas na próxima semana vou com certeza. A Sra. Carmem solicita que a visita seja feita com maior disponibilidade para que possa apresentar as demandas e conhecer o trabalho que é realizado na comunidade. A visita será realizada no horário das 10h00 às 12h00. O Sr. Erick também passou uma demanda da Av. Ushikichi Kamiya em frente ao mercado X esquina com a Rua Alexandre de Alexandria, eu já entrei em contato com a Uiara da CET para que ela possa fazer a visita junto comigo para atuarmos em conjunto para o atendimento das demandas. O Sr. Dogivaldo informa que esta demanda é da Sra. Nice. Esta demanda acho que o Sr. Carlos também já havia passado e a Sra. Terezinha e fizemos um trabalho só e já está agendada para execução dos trabalhos nas ruas. A Sra. Nice comenta que na Av. Ushikichi Kamiya, altura do nº 1.200, próximo a usina das Furnas, próxima a Alameda das Roseiras, tem uma demanda de chamados do ano passado, porém foi feito um trabalho e o mato foi cortado, mas na Rua Tarso de Castro as pessoas estão jogando lixo e entulhos e muitas vezes não dá nem para passar, fica bem embaixo da torre. É uma briga porque o Sidney das Furnas fala que é obrigação da Prefeitura. O Sr. Erick pergunta se ela tem um número de protocolo? Ela responde que neste momento não? O Sr. Dogivaldo informa que já tinha passado anteriormente o protocolo. Na verdade, o serviço que fizerem não ficou legal, esta via é onde dá passagem para escola e as crianças têm que passar na rua. É precisa limpar e fazer calçada e colocar aquela placa que é proibida jogar lixo. A ideia é conversar com o Sr. Sidney para tentar utilizar o espaço para lazer das crianças. Seria importante se você puder fazer uma visita para conhecer. O Sr. Paulo solicita para que seja oficializado junto subprefeitura. O Sr. Erick informa que pegou no grupo a demanda e passou para Fabio Polilo e que já estava na programação, mas vai reforçar para realização do serviço. A Sra. Nice também comenta que em frente à sua casa na rua Tarso de Castro, em frente o número,12, existe um vazamento de água de esgoto. O Sr. Paulo solicita o número de protocolo para que possamos oficializar junto a prefeitura. O Sr. Erick agradece a participação da Sra. Nice. O Sr. Dogivaldo comenta que como não haverá mais CPM, ele renuncia a reivindicação de ter à sala



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

que tinha sido prometida para o CPM na subprefeitura. O Sr. Paulo pergunta ao Sr. Dogivaldo não terá mais CPM? O Sr. Dogivaldo informa que haverá Conselho de Representantes, acredito que será o último ano, inclusive não terá eleição mais e será prorrogado os mandatos, pois é uma solicitação do Ministério Público. A Sra. Carmem informa que já esta confirmada a visita. O Sr. Paulo cumprimenta a Dra. Iara e passa a palavra para seus comentários. A Dra. Iara comenta que é prazer estar participando e fica feliz de ver os amigos presentes. Eu estou a disposição se alguém quiser abordar alguma questão. Temos um problema em comum no território que é a limpeza do Piscinão da Vila Germinal, pelo fato dos mosquitos e pernilongos, este tema tem aparecido muito nas reuniões do Conseg, nós conseguimos fazer a nebulização com veículo nas margens, foram feitos três círculos, mas tudo isso é paliativo tendo em vista que precisa ser feito a limpeza e a população tem informado que amenizou bastante, mas tem que ser feito a limpeza. A Dra. Iara informa que os moradores já levaram esta situação junto ao Ministério Público. Temos feitos contatos com o subprefeito para agilizar o processo de limpeza. O Sr. Erick comenta que este serviço não é mais da subprefeitura, mas o subprefeito está empenhado para ajudar agilizar processo. A Dra. Iara comenta que está em contato com o subprefeito para trabalhar nesta causa. O Sr. Paulo passa a palavra para o Sr. Beto Mendes que comenta sobre a uma demanda na Rua Tobias Pereira Junior, na Jova Rural, tem um trecho que é utilizado pelas crianças para brincar. Esta praçinha está abandonada, com mato, rato e sujeiras, mas desde o ano passado. Não precisa fazer muita coisa é só limpar. O Sr. Beto informa que os moradores estão querendo descer para subprefeitura para fazer reclamação em grupo. O Sr. Paulo solicita que o Sr. Beto passe os protocolos para o Sr. Irineu para oficializar junto a prefeitura. A Dra. Iara comenta que seria importante combinar com o Erick para quando for ter alguma ação neste local, que ela seja avisada para fazer o trabalho de desratização no local. O Sr. Paulo passa a palavra para a Sra. Uiara da CET. A Sra. Uiara cumprimenta a todos, represento a CET, se o Sr. Irineu tiver alguma demanda é só passar que eu vá até ele para retirar as demandas. O Sr. Erick comenta que tem que fazer uma visita para a Sra. Carmem e vai chamar a Uiara que está sempre a disposição. Inclusive tenho que dar uma devolutiva sobre a retirada da placa, a CET tem uma equipe que faz este serviço para toda a cidade e assim que eu tiver uma resposta que vai ser retirada a placa eu informo o Sr. Irineu e fico a disposição para qualquer demanda que possa surgir no território. O Sr. Dogivaldo comenta que tem uma demanda que fica na Alameda das Roseiras, nº 35 foi feito um trabalho e retiraram as lombadas e colocaram as lombadas padrão, mas na segunda lombada passou um caminhão que virou a placa. A Sra. Uiara comenta que fiz a vistoria até o final do Joana Darc, estava tudo certo. A Sra. Uiara solicita que seja enviada os dados para que possa ser verificado. O Sr. Paulo comenta que tem uma demanda na Rua Lugo, Manuel Gaia com Sezefredo Fagundes, para quem vem do Tucuruvi para o bairro, na Manuel Gaia é proibido e os carros entram pela Rua Lugo, além disso as pessoas estacionam na rua, que é muito estreita, deixando um caos e gerando vários acidentes. Avaliar viabilidade do farol da Manuel Gaia com Sezefredo Fagundes ser de três fases. Favor fazer um estudo. A Sra. Nice pede a palavra e comenta que tem uma lombada, mas não sabe o nome da rua. O Sr. Dogivaldo informa que vai verificar e passa os dados corretos para ser enviado para a Uiara. A Sra. Terezinha líder comunitária Fontales comenta que a algum tempo atrás as lombadas eram proibidas e agora pode ser solicitada ou não? Seria para Rua dos Pinheiros. A Sra. Uiara informa que agora está sendo chamada de faixa elevada, porém tem locais que são chamadas de lombada e se a Sra. tiver algum estudo eu possa visitar e avaliar se é possível fazer um estudo de viabilidade. A Sra. Terezinha comenta que vai ter um mutirão e o Erick vai estar presente, se você tiver esta disponibilidade seria importante você estar presente. A Sra. Uiara comenta que vai combinar com Erick para estar presente. O Sr. Carlos pede a palavra para agradecer a Sra. Uiara sobre os trabalhos realizados no Joana Darc e informa que está levantando alguns documentos e vai enviar em breve. Agradece também ao Erick sobre as demandas resolvidas. A Sra. Marina solicita a palavra e comenta que temos uma creche na Sezevedo Fagundes próximo a BB que precisa uma faixa elevada ou uma lombada, já foi feito solicitação há um tempo e não sei como está o andamento e um recuo por ser uma creche, que precisa de parceria com a subprefeitura. A Rua Viana, na Vila Ayrosa precisa de uma lombada que uma solicitação dos munícipes, tem retorno de ônibus e torna-se muito perigosa. Outra demanda que eu queria saber se vai ser colocado



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

as placas de proibido estacionar Av. Ushikichi Kamiya em frente das lojas e se já foi colocado a placa de informação na entrada da UBS Jd. Fontalis. Para o Sr. Erick Rua Girassol, escadão, na próxima semana agendarei com o subprefeito e com o Sr. Polilo. A Uiara pergunta se já foi feita alguma solicitação junto ao Conseg? A Sra. Marina informa que não fez e não sabe o nome da creche. O Sr. Carlos informa que a placa de sinalização da UBS Fontalis já feito ofício e entregue ao Renato está em análise. O Sr. Carlos ficou de passar o nome da creche para Sra. Uiara. A Sra. Uiara ficou de fazer uma visita para avaliação. A Sra. Marina comenta que na Rua São Cirilo de Alexandria desobstrução de entulho e lixo e emplacamento de proibido estacionar atrapalhando o trânsito. O Sr. Erick comenta para a Sra. Marina que ela possa ter em mãos no dia da reunião com o Sr. Polilo todos os protocolos e as informações para que possa ser tratado. O Sr. Carlos agradece aquela ação no Jardim Antártica valeu a pena o companheirismo de vocês da subprefeitura. A Sra. Marina comenta que na Rua Francisca Giamei, um muro que foi feito pela prefeitura em 2020, na Rua Carlos ao lado do Colégio Sergio da Costa, um trecho que não é asfalto e as pessoas estão utilizando para colocar lixo. O Sr. Erick reforça para ela levar tudo no dia da reunião. O Sr. Paulo passa a palavra para o Anderson da Sabesp. O Sr. Anderson cumprimenta a todos e informa que tem um recado muito importante, a Sabesp iniciou uma mudança do sistema comercial que está desde 1996, é um sistema novo que entrou em vigor no dia primeiro e está em processo de divulgação deste novo sistema, devido a esta mudança existe um blecaute e está sem sistema para qualquer tipo de consulta. As contas deverão chegar aos munícipes e serão feitas por média do mês anterior e as possíveis correções serão feitas no mês seguinte. O Sr. Dogivaldo agradece pela comunidade os benefícios da água. O Sr. Anderson informa que alguns núcelos já começaram e em novembro continuaram. O Sr. Dogivaldo comenta de uma demanda no ponto final a tampa de esgoto que está entupida, no final do 1788 no Fontalis, na Av. Nova Paulista e vou passar pelo whatsapp para você. O Sr. Carlos comenta uma lembrança da pia comunitária do Joana Darc. O Anderson comenta que no momento por problemas de roubo de equipamentos, não tem como fazer ainda a manutenção, porque está dependendo da Secretaria de Habitação. A Sra. Nice passa o nome da Rua Tassio de Castro, 9 e 12 entupimento de esgoto. Quando a equipe for no local é só chamar na minha casa que eu atendo. A Sra. Nice agradece ao Dogivaldo por estar sempre disponível para ajudar as pessoas. A Sra. Marina pede o a palavra e comenta que na Rua Fausto Domingues, altura do número 462 tem duas tampas de bueiro com problema de vazamento de água que é referente ao esgoto e no final da rua tem um córrego e o pessoal pede que seja feito um Sargentão para ser desviado esta água e tampar os buracos que tem na rua e para a Sra. Uiara se é possível colocar placa de proibido estacionar em torno da Rua Augusto Rodrigues e ali onde desce o ônibus 1788. Para o Sr. Anderson tem informação de que já está tendo redução de água porque tem faltado muito água na região. Com relação a falta de água ainda não tem informação da redução, porém é preciso a conscientização do consumo de água. A Sra. Terezinha pergunta se com as mudanças vai afetar o atendimento para o nosso território. O Sr. Anderson informa que as mudanças são na área comercial e não no atendimento e só poderá acontecer alguma mudança se houver a privatização da Sabesp, mas isso depende do governo do São Paulo. A Sra. Andreia líder comunitária do Recanto Verde pede a palavra e comenta que é a primeira vez que participa e quero parabenizar o Anderson que a Sabesp tem nos atende muito bem. Eu não sei todos sabem onde era o antigo postinho de saúde no Fontalis, o prédio ficou abandonado, roubaram tudo, tinha pessoas invadindo e o proprietário para não perder o imóvel ele chamou a Sra. Cirlene e ela chamou um grupo para revitalizar o imóvel e vamos implantar um Centro Comunitário no dia 16/10/21. Em frente tem uma arvore que está cheio de Cupim, já fizemos 156 e a preocupação é ter um vento forte e esta arvore cair na casa. O Sr. Erick parabeniza pela iniciativa de criar o Centro Comunitário. É responsabilidade de prefeitura, porém se arvore está dentro é autorizada a poda, mas se está fora é a prefeitura que executa. Passa o número do protocolo para o Sr. Irineu para que possamos acompanhar a execução. O Sr. Djair pede a palavra e comenta se sabemos o que está acontecendo na subprefeitura Jaçaná/Tremembé? Na Rua Antônio Cesar Neto,400 é um deposito da subprefeitura e roubaram tudo, telha, ferro, cimento, torneira, fiação etc. Outra coisa a subprefeitura tem espaço excelente onde era o sacolão, tem um projeto de construção da subprefeitura,



CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL JAÇANÃ/TREMEMBÉ

onde o dinheiro público está sendo pago um aluguel de R\$ 26.000,00 na Av. Luís Stmatis, é um absurdo. Outro aspecto, lá foi arrancado tudo e tivemos uma reunião com o subprefeito e ele disse que não tem

Engenheiro Elétrico na Prefeitura. As obras que são realizadas no território nas placas não são colocadas os valores que serão gastos, sem que saibamos para onde vai o dinheiro. Minha obra social, fizemos uma parceria com o CEU e vamos começar a fazer cursos profissionalizantes. Nós conselheiros temos que falar com Prefeito, Governador para cobrar as autoridades. O Sr. Paulo pede a palavra e diz que ele está com toda a razão, porém não temos mais tempo, tendo em vista o término da reunião. A Sra. Carmem informa a Dra. Iara que a reunião será na UBS. A Dra. Iara agradece e informa que estará presente. O Sr. Beto Mendes comenta sobre o protocolo que deverá passar para o Sr. Irineu, eu entro em contato? O Sr. Dogivaldo informa que ele passara o contato do Sr. Irineu. O Sr. Dogivaldo agradece o a participação da Sra. Nice. O Sr. Paulo comenta que é preciso encerrar a reunião e agradece a participação de todos os presentes e estamos sempre à disposição. Esta ata foi confeccionada pelo Sr. Irineu de Castro Secretário do CPM JT.

Paulo Garrido
Coordenador

Irineu de Castro
Secretário